

すみちゅうだより

1月



新しい年がスタートしました！！

子どもたちはお休み明けからまた一段と、お話が上手になったり、

お友達と一緒に遊ぶ事が大好きになったりと、日々成長中です。

たくさん遊んでたくさん食べて、今年も元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

よろしくお願ひ致します。



お餅つきやお正月遊びなど

この時期ならではの行事を楽しみました。

★ちょっとのときみ★



ひも付きタオルのご用意、ありがとうございました。

新しいタオルに大喜びで、みんな嬉しそうに手拭いています。



自分でタオル掛けにかけたり片づけたり、難しい事もありますが諦めずにやってみようとしています。

おねがい



- 敷布団の頭の方に、タオルケットを巻く。



- 敷布団の上に、掛布団とタオルケットを乗せる。



- 中央のタオルケットを包むように三つ折り畳んで布団袋に入れる。

★室内は床暖房や、暖房がついています。戸外に出る時は上着でも調整していますので、衣類は半袖か長袖の肌着の上にトレーナーの2枚が過ごしやすくおすすめです。



動きやすくて
体温調節も
上手になるよ♪

※メッシュの肌着は夏用です。冬は綿の肌着にしてね。

